



Participación en la Entrega de Reforma a la Ley Orgánica de Cultura.



Participación en la Rendición de Cuentas del Asambleísta Dr. Segundo José Chimbo.



Posesión simbólica del Presidente de la Sede Nacional de la Casa de las Culturas.



Rendición de Cuentas del periodo fiscal 2021, de los meses de septiembre a diciembre.



Participación en la Rendición de Cuentas de la Sede Nacional de la Casa de las Culturas.

Inauguración de los Talleres de las Artes

La Casa de la Cultura, Núcleo de Bolívar inauguró los Talleres de las Artes, que se llevarán a cabo en los cantones de Guaranda, San Miguel, Echeandía y Caluma.

Estos procesos de formación impartirán talleristas de gran trayectoria; los talleres se dictarán en las áreas de Artes Plásticas: Dibujo y Pintura, Artes Escénicas: Teatro y Expresión Corporal, Artes Musicales: Guitarra y Canto.



Inauguración de la Muestra Pictórica Itinerante de los Artistas Plásticos del Cañar

Con la presencia de varias autoridades de Guaranda y una Delegación de la Unidad Educativa Pedro Carbo nuestra institución inauguró la Muestra Pictórica Itinerante de los Artistas Plásticos del Cañar.



Reunión con la Comisión de Patrimonio Cultural y Desarrollo Turístico



El Mgs. Rommel Ocampo Quiroz, Director de la Casa de la Cultura, Núcleo de Bolívar participó en la reunión de trabajo de la Comisión de Patrimonio Cultural y Desarrollo Turístico del Gobierno Autónomo Descentralizado del cantón Guaranda. En la sesión se trató sobre el conocimiento, análisis y determinación sobre el informe técnico favorable, emitido por la Dirección de Planificación.

Elección y Coronación del Rey de Bolívar



La Casa de la Cultura Ecuatoriana “Benjamín Carrión” Núcleo de Bolívar, participó en la Elección y Coronación del Rey de Bolívar, con un delegado y con la presentación del Ensamble Musical de la institución.

Recital Poético en homenaje a la Mujer, la Poesía, al Agua y la Vida

La Casa de la Cultura Ecuatoriana, Núcleo de Bolívar, la Alcaldía de Guaranda, El Ministerio de Educación y la Red Pro Derechos de Guaranda organizaron el recital poético denominado: Mujer, Poesía, Agua y vida, con el objetivo de rendir homenaje al Día Internacional de la Mujer, que se celebró el 8 de marzo, al Día Mundial del Discurso, que se elogió el 15 de marzo, al Día Mundial de la Poesía que se festeja el 21 de marzo, al Día del Agua y de la Vida que se conmemora el 22 de marzo y al Día Mundial del Teatro, que se solemniza el 27 de marzo.



Enlaces con los medios de comunicación

En el noticiero estelar de Guaranda TV conducido por el Lic. Marlón Enrique Quintana participó el Mgs. Rommel Ocampo Quiroz, Director de la Casa de la Cultura, Núcleo de Bolívar, en este espacio invitó a la ciudadanía a ser partícipes de la Rendición de Cuentas, además informo de las actividades que se desarrolla en la institución cultural.



Inauguración de la Muestra Pictórica "Diversidad del Color"



En el Salón de Exposiciones "IVO MORA TAPIA" se llevó a cabo la Inauguración de la Muestra Pictórica "Diversidad del Color" del artista plástico guarandeño Juan Alberto Chiluita. Se presentaron 20 obras artísticas, mismas que estarán disponibles en la institución hasta el viernes 15 de abril del año en curso.

Entrega de Reforma a la Ley Orgánica de Cultura

En el Pleno de la Asamblea Nacional del Ecuador Fernando Cerón, presidente de la Sede Nacional realizó la entrega de Reforma a la Ley Orgánica de Cultura a Guadalupe Llori, Presidenta de la Asamblea Nacional. Este acto contó con la presencia de autoridades, Presidentes y delegados de los núcleos Provinciales, y todos quienes están inmersos en el área cultural.

Este acto contó con la presencia de autoridades, Presidentes y delegados de los núcleos Provinciales, y todos quienes están inmersos en el área cultural; en este evento participaron personajes con amplia trayectoria en el arte y la cultura, con el objetivo de hacer escuchar su voz, y exigir que se cumpla la Reforma, en pro de esta institución representativa que cumple un rol importante en el país.



Participación en la Rendición de Cuentas del Asambleísta Dr. Segundo José Chimbo

El Mgs. Rommel Ocampo Quiroz, Director de la Casa de la Cultura Ecuatoriana “Benjamín Carrión” Núcleo de Bolívar participó en la Rendición de Cuentas del período legislativo comprendido desde el 14 de mayo al 31 de diciembre del 2021, del Asambleísta de la provincia Bolívar el Dr. Segundo José Chimbo.

El acto se desarrolló en el Teatro de nuestra institución y contó con la participación de varias autoridades del cantón y de la ciudadanía, quienes acudieron a informarse de las actividades ejecutadas por el Asambleísta.



Participación en la Rendición de Cuentas de la Sede Nacional de la Casa de las Culturas



El Mgs. Rommel Ocampo Quiroz, Director de la Casa de la Cultura Ecuatoriana “Benjamín Carrión” Núcleo de Bolívar, junto a los Directores Provinciales del Carchi, Los Ríos, Manabí, Zamora Chinchipe, el Rector de la Universidad de las Artes y otras autoridades participaron en el acto público de rendición de cuentas presentado por el Dr. Fernando Cerón, Presidente de la Sede Nacional.

Rendición de Cuentas del período fiscal 2021

En el Teatro Carlos Rubira Infante del cantón Santa Elena, la Casa de la Cultura Ecuatoriana “Benjamín Carrión” Núcleo de Bolívar presentó su informe de rendición de cuentas a través de la plataforma virtual zoom, correspondiente al período fiscal 2021, de los meses de enero a agosto administración del Lic. Luis Esteban Chávez Larrea, expuesto por la Mgs. Mónica Saltos, Planificadora de la institución y de septiembre a diciembre, período del Mgs. Rommel Ocampo Quiroz.



Posesión simbólica del Presidente de la Sede Nacional de la Casa de las Culturas

En la comuna ancestral de Sacachún, perteneciente a la Parroquia Julio Moreno del cantón Santa Elena, se llevó a cabo la ceremonia simbólica de posesión de Fernando Cerón, Presidente de la Casa de las Culturas para el periodo 2021-2024, donde se realizó la entrega del bastón de poder por parte de Luis Bajaña, habitante del sector al Presidente Nacional.

En este acto fue partícipe el Mgs. Rommel Ocampo Quiroz, Director de la Casa de la Cultura Ecuatoriana "Benjamín Carrión" Núcleo de Bolívar, en conjunto con varios Directores Nacionales y Provinciales; en este espacio lleno de cultura y tradición se presentaron la Banda Orquesta Patrulla 24, el grupo de danza Oasis y demás artistas, quienes deleitaron al público con varias presentaciones.

